

Presidente Pedro Castillo condena afrentas opositoras a ministros en Congreso de Perú



Foto: Internet.

Lima, 13 may (RHC) El presidente peruano, Pedro Castillo, condenó este viernes las ofensas de elementos de oposición a tres ministros que fueron interpelados en el Congreso de la República - parlamento-, y pidió disculpas por lo sucedido.

“Rechazo rotundamente las actitudes malintencionadas y malcriadas”, dijo Castillo sobre la sesión legislativa en la que fueron interpelados la víspera el primer ministro, Aníbal Torres, y los titulares de Energía y Minas, Carlos Palacios, y Trabajo, Betssy Chávez.

En un consejo de ministros público celebrado en la ciudad centroandina de Pasco, el primer mandatario pidió además a América Latina perdón y al mundo por el espectáculo ofrecido por los parlamentarios ofensores, que vapulearon con duros adjetivos a los interpelados.

Se trata, dijo, de insultos al jefe del gabinete y a los ministros que dan la vida por su país y aclaró que el Gobierno no va a permitir inconductas que avergüenzan a Perú ante Latinoamérica y el mundo.

Castillo excluyó de la crítica a la mayoría de los congresistas, por ser provincianos que se conducen con respeto y también se sienten incómodos por lo sucedido, según expresó.

Ratificó su reconocimiento y respaldo al primer ministro Torres, quien fue el que más ataques e insultos recibió en una sesión, en la cual elementos de oposición llamaron incapaces, poco inteligentes, faltos de cordura y otros adjetivos dichos en palabras más fuertes.

Torres, por su parte, manifestó que los gobiernos tradicionales no dieron atención adecuada a las necesidades de la población ni la dotaron de los servicios requeridos, pero sus representantes critican a los ministros calificándolos de incapaces.

“Eso lo hemos tolerado hasta este punto, tenemos que ponerle freno, porque esos incapaces que nos dejaron un Perú destruido en materia de educación, salud e infraestructura y presa de la corrupción no pueden seguir insultando libremente solo porque cuentan con algunos medios de comunicación”, dijo.

Añadió que es mucho mejor entender que debe existir un mutuo respeto entre todos y trabajar unidos para afrontar los problemas del país.

Perú vivió esta semana un maratón nada usual de cuatro miembros del Gobierno interpelados, incluido el titular del Interior, Alfonso Chávayry, quien fue sometido al procedimiento el jueves último.

Miembros de la oposición proyectan pedir la censura de los titulares del Interior, por los desórdenes de hace varias semanas y otros temas; Energía y Minas, acusado de no escoger colaboradores idóneos, y Trabajo, por una huelga de controladores aéreos.

No hay sin embargo ningún pedido de censura, la cual conlleva la obligación de renunciar, para el primer ministro Torres, paradójicamente el más criticado, y cuyo cese acarrearía la dimisión de todo el gabinete ministerial, lo cual, de repetirse, facultará al presidente Castillo a disolver el Congreso.

Preguntado sobre eventuales temores a avanzar a ese extremo, el vocero de Fuerza Popular, partido de extrema derecha, Hernando Guerra, pidió no confundir prudencia con temor y consideró que es Castillo quien debe decidir el cambio de Torres. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287781-presidente-pedro-castillo-condena-afrentas-opositoras-a-ministros-en-congreso-de-peru>



Radio Habana Cuba